

名手の二軒は、いわゆる酒屋、酒類の元商であつて、今更に立ち飲みモセマシいるか、ほかの店は立ち飲み専門店といふこと。

その店は立飲みモセマシいければ、昔は前の名手の大口、レフロモセマシ飲みで口ない。所因を聞けて、しかもつまみヘアテーの方も、ピーナーとかソーセージとか、店で半口加え口ハカシタシロモのばかりだ。

山屋の方は名手より口立ち飲みに難じて、フミキモリいろいと面いこい。しかしこの二軒、酒屋組合のさきり通り、日曜日は休みだ。立ち飲み専門店はむしろにぎれい日である。

「ツバメの大口モセマシガウ

さて酒屋の兼業立ち飲みモセマシ、瓶コップで飲むというのがオカミのさきりだやうだから、いまどきそぞろ店口口い。

しかし、立ち飲み専門店より瘦てるコッ

勢者までにレフロ、普通のビールのコップ、瓶口0.18リットル入りで、つまり一升瓶の酒が十杯になる大きさだ。

もう一つ勢者までに口加えモセマシ飲みモセマシで、ヒランオカミのさきりを佑じて、新コップモセマシの大量生産モセマシ、たゞ会社が阿倍野区に立った。さきりがでさむ當時のはなしである。しかし新コップはちともえりなさい、その会社はつぶれこしまつた。これで酒の話と關係ない説モノをしていふうちに

がつかない。たまたま、つぶれた新コップで、立飲みモセマシするのばくせてやるの

日、零細收入行商看守モセマシから新コップで飲めヒリ、オカミのさきりの方サカシいのるある。

そんなこじそきれたオカミの收らは、都内某料亭へなんかる、種工の酒を種工のサカモセマシ、種工のオニナに酌させて飲んでるわけだ。

酒屋の立ち飲みコップモセマシ、上方に白い綿が縫つぱにな、こいのやつで、あの白い綿

日のコップは酒屋の組合グ作つたもので一杯下すと2リットル入る。

小フラー升瓶モセマシ、リットル入リだから、酒屋の復う日い輪、ばのコンブで四九杯とればカラになるわけだ。ギムが立ち飲み専門店のコップたなるけだ。御存知のようないぐ、と自身のうりこびやつて、ます一升瓶から十三杯口れる。

立ち飲み専門店は酒屋から酒を貰つて、この利潤利用にあら、そこにはいくつかの利益を生み出そうとするのは当然だが、この度のうちには大きい。それがアルヰ時ども立飲み専門店は酒屋から酒を貰つて、この利潤も利用してアルゴール率を高められた酒・ライスキー・ラム酒モセマシの立ち飲みモセマシいといふ。

仕事先で種工の頭なんか、被り酒を新コップで飲んだあはれのまんなるだつう。少し時間か立つヒグニヤケニヤになつてしまつ新コップモセマシ、酒の味もあらてしまつ。そのこと、ロッキーで事件下さわがれてる「ラガ「高官」ヒカ政治家ヒカ家業家ヒカ、そんなど中二ヒ、瓶コップで酒をのむことにさうだらいい。モ、ヒモ、そのことと實力ヒロ・この連中モセマシゼン別だけとね。

釜と山谷のちがつてゐる二つ

釜の立ち飲みの話がエンエンヒツブリニ、一体全部何事あるだらう、こことに甘り思ひ出す名前をみんな並べてみた。

しかし、案外に店の屋う日暮はあはれこいない。ヒニモコトナリだとか風だとか、こんなオドハシの

へ清酒ノリが回回の酒。蒸した白米に麹、水、酒酵母を加え、再び水を適度して造る。

いる店だとか、やうじょうあはえ方がほとんどである。

で、酒屋の東洋立ち飲みの方では、前にいた山尾と名手、ヤリカラ例のアレハア商店の天井から人斬り方、たゞ、明治酒の並びの大だけ立ち飲みする店、一本銀の跡跡から西へ折れた篠原のすじ向いの店、そこから山王市駅へ入、左にあ、正井上酒店は音速道路でつぶれこ、音速通り上へまづ行くと中島酒店があり、正面に向いの西尾が店先の鉄板でモツ焼きをやっているのも薩の一つ屋のトーフでも并ら一九のかり貧乏しきる。中島酒店へ行く手前で右側へ出るとつかや屋があり、ここもなかなかの繁昌で停車が多い。ほい。右へ曲がらず左へ行くと白民党中央会議場の柳本酒店、その少し反対に藤沢せか麻原にかかる店。その一つ東側の通りにもちりて日本酒屋が一軒。

以上、酒屋の大さも二ん口具合をどこも立

要するにそこが商業と宿泊のうがいなんどうということを終りにして、少し補足してみる。

山谷の場合、たとえば草井屋のよう日めりとイモのいい酒を置いて、小さくに飲ませる店がある。釜でいうと長樂屋がそこにはいけと連せ屋の方がマシだ。それから、いろに通りのヒサワのようだ、ものすごくたくさんのお酒の種類を、一々注文せず、ご高くなじ店から夜なかまるやつている。釜にはあんな便利で或ひ必要かない店は見られない。連せ屋はわしながら、ヒサワはれしで元あたまりでモロモロコーヒーを飲めて、客はや、ぱりた下足袋が主で、それと近所の商店の運営。その代り、といつてではなむが、釜にはある火焚火がきのホルモン屋に鶴一ガスリ、その代り家はとホルモン屋が多い。

このへん、や、ぱりそれが工場柄、伝統、好みといつよつたことだつたが。他の場

飲食専門店はかどえまいなし。そこが産業的である。話は、旅館れたんを中だに、金と山谷はどう

酒やの立ち飲みだけでも、坐はしまかえずによつにある。しかし山谷より、いろは通りの野田屋、沼橋屋の世界、それから少しおの幸手屋ぐらいだ。立ち飲み店はたゞ、ビンから自動販売機でかん素の出てくる味行ない店、そんな程度しかない。

その代り山谷では、丸千葉とか酒井屋とか大林とかは、せ川とか三松とか、モ、ビリうにテースルヒイスのある飲み屋かいっぱいあつて、蕪豆腐やらスモヤスやらという仕掛けになつている。二のうちかいはとういうわけか。

秀えた、てりからないことをみん

なで秀えこんで、

人焼酎・清酒粕・ヨリ
ん粕を醸留し、又ヨリ
麦、粟、黍、玉蜀黍、
甘藷、馬鈴薯等を用
にして造る新古酒。

今は新世界サスや山くて、うよ、ヒアはらやヘシいうことだらうが、山谷から浅草ヨリはやめにくらべれば多い。だから釜では、外環都の新世界をかくらめば、ちつとも山谷に芳らねりのかも知れない。

死・苦いからーと飲みづけて

来ま、こもら、たなかで最年長ののは、実もろん酒をやらねられた人のせいだ。その奥、こんど原稿をくれた日野善太郎さんによく似て、また飲んだらオダアツヒ血臭している。

ノロは胃の手術をすすめられていふ。大麦の穀粒碎して水と共に加熱し、糖化したオに水、砂糖加えて苦ダメだ、カネの心配はいりません。